

Le meurtrier présumé du procureur paraguayen pourrait être gracié



Le meurtrier présumé du procureur paraguayen pourrait être gracié

La Havane, 8 septembre, (RHC)- La justice colombienne pourrait accorder une grâce totale au coordinateur présumé de l'assassinat du procureur anti-drogue paraguayen, Marcelo Pecci, en échange d'informations.

La station de radio colombienne 730 AM a assuré jeudi que le parquet, qui cherche à faire la lumière sur ce crime avec la collaboration de Francisco Luis Correa, un ex-militaire colombien accusé d'avoir commandité et financé le crime, a suspendu une audience préparatoire au procès oral contre l'accusé. Le procès a été prolongé à la demande de la défense, car Correa a insisté pour fournir plus d'informations sur le crime du 10 mai 2022 à Carthagène des Indes. Il a remis un document contenant des données fondamentales pour le système judiciaire de Bogota, a déclaré l'avocat Francisco Bernate à la station de radio.

Le ministère public déterminera les avantages à accorder à Correa pour sa collaboration à la justice, qui pourraient aller d'une grâce partielle à une grâce totale, a déclaré le ministère public, cité par 730 AM.

Le procès doit s'ouvrir le 19 janvier 2024, mais un accord entre l'accusé et le ministère public pourrait être conclu avant cette date.

Correa a d'abord plaidé non coupable, avant de reconnaître les faits et d'impliquer deux hommes et une femme (les frères Pérez Hoyos et Margareth Chacon, épouse d'Andrés Pérez Hoyos) comme commanditaires de l'assassinat.

Andrés et Ramon Pérez Hoyos ont été condamnés à 25 ans et demi de prison en tant qu'auteurs de l'attentat contre Marcelo Pecci. Le 28 avril, Correa a reconnu son rôle dans l'assassinat commis lorsque le procureur anticorruption passait sa lune de miel.

"Compte tenu de la force des preuves, Francisco Luis Correa a avoué librement et volontairement sa participation au crime du procureur paraguayen Marcelo Daniel Pecci Albertini", avait déclaré à l'époque le bureau du procureur général de Colombie. Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/333467-le-meurtrier-presume-du-procureur-paraguayen-pourrait-etre-gracie>



Radio Habana Cuba